

COVID-19 パンデミック 4 年目にして初めての NY 英語研修。勿論、私たちは NY での英語と医学の勉強を 100%楽しむことができましたが、次の参加者のために、私たちがコース中に何をしたかを知っておくと役に立つかもしれません。

ニューヨークへの旅は小松空港から始まった。小松空港から JFK 空港まで 20 時間の長旅でした。小松空港から JFK 空港までは 20 時間の長旅で、台北でトランジットし、フライトまで約 7 時間待ちました。移動の前に何度かセッションを行ったが、お互いによく知らない間柄だったので、待ち時間に話ができただけはよかった。長いフライトを終え、JFK 空港に到着。空港ではアンドリュース教授が出迎えてくれた。私たちは 13 時間のフライトを忘れ、興奮していた。

2 日目は、アンドリュース教授がニューヨーク市内を案内してくれた。初めて訪れたニューヨークの街はとても印象的で、たくさんの写真を撮った。地下鉄を使うのも印象的だったし、バスに乗るのも金沢とは全然違った。国連の建物まで歩き、写真を撮った。長い間歩いた後、メトロポリタン博物館に行った。メトロポリタンミュージアムはとても広く、たくさんの展示物を見ることができた。私を含む何人かの参加者は、歩き疲れたのと、ジェットラグに疲れたので、2 つのグループに分かれた。メトロポリタンで展示を見続けるグループと、ホテルに戻って休憩するグループに分かれた。私は後者だった。

私たちのプログラムは 3 日目、月曜日から始まった。私たちは初めて PACE 大学に行った。PACE は NYC で最も古い大学の一つで、プログラム中はとても長い時間を過ごすことができた。トニーによる英語での医療面接の講義がありました。トニーはとても親切で、医療面接で使われる単語をたくさん教えてくれました。3 日間の講義の後、ALT（外国語指導助手）と夕食を共にしました。おいしいカクテルを飲みながら、楽しい時間を過ごしました。

ニューヨークで最も印象的な出来事の一つは、ブロードウェイのショーだった。アラジンを観たんだ。アニメ映画も実写映画も見たことがあったけど、ブロードウェイのものが一番好きになった！音楽も素晴らしかったし、俳優の演技も本物みたいだった！それ以来、私の見る目が変わりました。ニューヨークを訪れたら、ブロードウェイのショーを見ることを強くお勧めします。

Phelps 病院はマンハッタンから電車で 40 分の Sleepy hollow にありました。私たちはそこで、アメリカで患者をどのように治療しているのかを学んだ。私たちレジデントは、心臓に問題を抱えた患者の症例を 6 例学んだ。日本語でも難しいのに、英語で答えなければならないので、ますます混乱した。私が思うに、日本人医師が一番混乱したのは薬の名前だった。英語と日本語の発音が全然違うのだ。コースの後、従業員の方々と一緒に昼食をとり、日米の違いや個人的な話をたくさんしました。バックグラウンドが全く違う人たちと話すのはとても興味深かったです。写真を撮ったり、素敵なプレゼントをもらったりしました。

最初の週の週末は、1 日に 6 人の SP と面接をした。多くの学生にとって、英語での医療面接は初めての経験だった。日本語でも、医学生は面接をしたことがなかったので、面接の難しさは想像に難しくありませんでした。

2 週目からは、ニューヨークのクリニックで医師をシャドウイングする機会がありました。3 日間あり、それぞれの日に異なるクリニックで異なる医師をシャドウイングしました。私が思うに、医師と看護師、そして患者との関係については、日米で似たような状況があることが興味深かったです。医療現場では医師と看護師は協力し合わなければなりません、時には衝突することもあります。また、患者さんの多くは健康に深刻な不安を抱えているので、医師は治療や説明によって患者さんを救わなければならない。このような場面はアメリカでも日

本でもよくあることで、国を問わず医療現場で最も重要なことの一つである。

プログラムの最後には、マウントサイナイ病院を訪問する機会があった。同病院の医学生たちが、病院内や住居を案内してくれた。病院はとても広く、驚くほど清潔だった。日本ではあまりないことだが、Mt Sinai 病院には医科大学があり、病院の真ん中に講義室がある。学生の住居もニューヨークの真ん中にしては安くてよかった。

最終日、ニューヨーク・メッツ対ロサンゼルス・エンゼルスを見ることができた。あいにく飛行機の時間の関係で、試合は最後まで見るができなかったが、シティーフィールドの球場は素晴らしく、試合はとても盛り上がっていた！ニューヨーク滞在中の最高の思い出のひとつです。大谷選手の二塁打も見れました。

結局、休みは1日しかなく、NYC に到着した初日という超多忙なプログラムでしたが、ほとんどの観光地を回ることができました。英語コースのおかげで、私たちの英語力は飛躍的に向上しました。このコースは英語に興味がある人だけでなく、すべての人にお勧めです。ぜひ参加してみてください！